

Newsletter IntégrAction nº23

octobre 2013

A l'orée de l'automne, le Bureau cantonal pour l'intégration des étrangers et la prévention du racisme (BCI) a le plaisir de vous présenter ses nouvelles activités.

SOUTIEN CANTONAL AUX ACTIONS EN FAVEUR DE L'INTEGRATION DES ETRANGERS ET DE LA PROTECTION CONTRE LES DISCRIMINATIONS

Dans le cadre du programme cantonal d'intégration (PIC), le Bureau cantonal pour l'intégration des étrangers et la prévention du racisme (BCI) poursuivra en 2014 son soutien en faveur des projets dans les domaines « langue et formation » et « protection contre les discriminations ». Le dépôt des demandes de financement est ouvert auprès du BCI jusqu'au 15 octobre 2013. Cette année, dans un souci de simplification administrative, les demandes se feront à l'aide de formulaires en ligne sur le site internet du BCI.

Pour plus d'informations : www.vd.ch/integration

LES ASSISES VAUDOISES DE L'IMMIGRATION : « INTEGRATION ET SPORT : UN LIEN EVIDENT ? »

Organisée par la Chambre cantonale consultative des immigrés (CCCI), la 11e édition des Assises vaudoises de l'immigration sur le thème de l'intégration par le sport a réuni près de 150 personnes, samedi 28 septembre à Morges. Parmi les participants, des personnalités politiques, des acteurs du terrain ainsi que des sportifs, à l'image du judoka Sergei Aschwanden, médaillé de bronze aux Jeux Olympiques de Pékin en 2008.

Les différentes interventions ont mis en avant la nécessité d'accompagner les effets intégrateurs du sport, par un travail de sensibilisation et d'information sur les dynamiques de cohésion sociale, tant auprès de la population, que des partenaires associatifs et institutionnels. La mise en coordination des acteurs du monde de l'intégration et du sport a également été présentée comme une piste nécessaire afin d'optimiser les synergies.

Pour plus d'informations : www.vd.ch/ccci

L'INTEGRATION EN MOUVEMENT : LE TOURNOI DES QUARTIERS

Dans le cadre de ses activités, le BCI a organisé, le 7 septembre dernier à Ecublens, un tournoi de football intitulé «L'intégration en mouvement: le tournoi des quartiers». Cet événement avait pour but de réunir différentes équipes multiculturelles, mixtes et de différents âges (minimum 15 ans) autour du plaisir du sport, du respect et de la tolérance. Afin de participer au tournoi, les participants ont dû, en amont, mettre sur pied des actions en faveur de la cohabitation dans leurs quartiers, par le biais de micro-projets.

La phase de composition des équipes a été l'occasion d'animer les quartiers, de promouvoir l'intégration sociale et le renforcement des relations interculturelles, à travers divers activités et projets dans des zones d'habitation aux prises avec des défis spécifiques. A cette occasion, huit quartiers de différentes villes du Canton ont répondu présents.

Pour plus d'informations : www.vd.ch/integration

ANTENNE REGIONALE AIGLE ET PAYS-D'ENHAUT

Mme Sarah Laroche-Neji a été nommée afin d'assurer la responsabilité de l'antenne régionale Aigle et Pays-d'Enhaut du BCI, durant l'absence de Mme Tania Allenbach. Madame Laroche-Neji connaît très bien la région du Chablais, par le biais de ses activités extra-professionnelles dans le secteur de l'intégration. Elle est notamment membre de la Commission d'Intégration aiglonne depuis 2009 et préside l'Association AMIS également à Aigle.

Mme Laroche-Neji a été engagée à 50%. Elle est présente tous les mercredis à l'antenne de Bex et les mardis à Lausanne.

Pour plus d'informations : Madame Sarah Laroche-Neji, 079 303 28 10, sarah.laroche-neji@vd.ch

INSTITUT DU FEDERALISME DE L'UNIVERSITE DE FRIBOURG : STAGIAIRE INTERNATIONAL

M. Badri Manandhar a intégré le BCI début septembre dans le cadre du programme de stage organisé par l'Institut du fédéralisme, de l'Université de Fribourg, en collaboration avec les gouvernements cantonaux. En provenance du Népal, il a rejoint le BCI pour une durée de 6 semaines afin d'étudier les mécanismes du fédéralisme, plus particulièrement, les articulations entre confédération, cantons et communes.

M. Manandhar travaille au sein d'HELVETAS Swiss Intercooperation, en tant que coordinateur du programme «gouvernance et paix ». Cette organisation vise à améliorer les conditions de vie des personnes économiquement pauvres et socialement discriminées.

Amina Benkais-Benbrahim Déléguée à l'intégration et Cheffe du BCI Bureau cantonal pour l'intégration des étrangers et la prévention du racisme (BCI) Rue du Valentin 10 (3éme étage), CH -1014 Lausanne Tél: +41(0)21 316 40 16

amina.benkais-benbrahim@vd.ch

www.vd.ch/integration

Avis : Si vous ne souhaitez plus recevoir nos informations par courriel, merci de répondre à ce message en mentionnant en objet "unsubscribe".